



Seminario Internacional sobre el Vehículo Policial

Quiñones destaca la “apuesta decidida” del Ministerio del Interior por la incorporación de vehículos eléctricos

- La delegada del Gobierno en Cantabria, Ainoa Quiñones, ha inaugurado el seminario que se celebra hasta el miércoles en el Palacio de La Magdalena, y que se completa con una muestra de vehículos históricos de la Guardia Civil en la Plaza Porticada

Santander, 26 de septiembre de 2022.-

La delegada del Gobierno en Cantabria, Ainoa Quiñones, ha destacado hoy la “apuesta decidida” de la Dirección General de la Guardia Civil y del Ministerio del Interior por la incorporación de vehículos eléctricos, con la adquisición y puesta en servicio de hasta 2.000 coches, motos y furgonetas hasta finales de 2023 gracias a los fondos europeos de recuperación.

Quiñones así lo ha señalado este lunes en la inauguración del Seminario Internacional sobre el Vehículo Policial que el Servicio de Material Móvil de la Dirección General de la Guardia Civil celebrará hasta el miércoles, 28 de septiembre, en el Palacio de La Magdalena y que se completa con una muestra de vehículos históricos del cuerpo en la Plaza Porticada.

En la inauguración del seminario, la delegada del Gobierno ha estado acompañada por el presidente del Parlamento de Cantabria, Joaquín Gómez; el concejal de Seguridad Ciudadana de Santander, Pedro Nalda; el presidente del Tribunal Superior de Justicia de Cantabria (TSJC), José Luis López del Moral; el teniente general jefe del Mando de Apoyo de la Guardia Civil, Arturo Espejo, y el coronel jefe del Servicio de Material Móvil, Fernando Gil Llorente.

La delegada del Gobierno ha ensalzado que este seminario celebra los 100 años del Servicio de Material Móvil y tiene lugar en el Palacio de La Magdalena donde, ha recordado, “hace más de cien años se estableció también la primera Comandancia de la Guardia Civil en Santander y en Cantabria”.



Tras dar la bienvenida a los más de 50 participantes, entre los que se encuentran representantes policiales no sólo de España sino también de Francia, Italia, Portugal, Rumanía, Polonia, Brasil, Turquía y Senegal, Quiñones ha agradecido a la Guardia Civil traer esta cita internacional a Santander.

“Quiero agradecer la presencia, el trabajo y el interés de la Guardia Civil por estar con este seminario en Santander y ser un activo no solo en la seguridad sino también en la vida de los cántabros y cántabras con eventos de esta importancia”, ha dicho.

La delegada ha explicado que el trabajo del Servicio de Material Móvil es programar, gestionar, distribuir y controlar los medios y el material de automoción, aeronaves y embarcaciones de la Guardia Civil. Asimismo también se encarga del mantenimiento y presta apoyo a las unidades en lo correspondiente a transporte de personal, material y equipos.

Y ha apuntado que, en este seminario, se tratarán los aspectos más relevantes del vehículo como “la herramienta más importante de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en su servicio diario” y, además, se recordarán algunos hitos como la creación en 1902 de la Sección de Velocipedistas, la llegada del Ford T o la incorporación del Renault 4L.

EXPOSICIÓN DE VEHÍCULOS HISTÓRICOS EN LA PORTICADA

Quiñones ha destacado que la Guardia Civil acercará las temáticas de este seminario a la ciudadanía de Santander y Cantabria a través de una exposición de vehículos históricos del cuerpo y que se podrá ver este lunes y martes en la Plaza Porticada.

La muestra incluye los siguientes vehículos: una bicicleta Orbea Star de 1962, que estuvo en servicio desde 1963 a 1972; un Citroën 2cv de 1968, en servicio de 1969 a 1984; un Land Rover 88d de 1986, en servicio de 1986 a 1999; un Renault 4tl de 1980, en servicio 1981 a 1989; un Seat 127 Fura fabricado 1986, en servicio 1986 a 1999; un Citroën Visa de 1980, en servicio 1980 a 1989; una motocicleta Montesa 360 Enduro fabricada 1978, en servicio 1981 a 1992; y una motocicleta Ossa 250 Desert fabricada 1980 y en servicio 1980 a 2003.